



Schutterwälder machten sich in Pesaro fit

Schutterwald. Ein Großteil der Trainingsgruppe des LfV Schutterwald absolvierte in diesem Jahr ein einwöchiges Trainingslager in Pesaro, um sich auf die Freiluftsaison vorzubereiten. Zusammen mit den Trainern Harold Schley und Nathanael Roth

ging es in den Osterferien mit zwei 9-Sitzer Bussen nach Oberitalien. Nach der Ankunft stellte man fest, dass auch viele weitere Vereine aus Baden-Württemberg im Campo Athletica in Pesaro ihr Trainingslager aufgeschlagen hatten. In

Pesaro absolvierten die jungen Leichtathleten zwölf intensive Trainingseinheiten. Mit einer guten Fitness und vielen neuen Eindrücken kehrten die Sportler wieder zurück und freuen sich auf den Saisonstart am 3. Mai in Walldorf. Privatfoto